
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

Cécile Vaissié : Les ingénieurs des âmes en chef. Littérature et politique en URSS (1944-1986)

Marie Raynaud , le mardi 14 juillet 2009

Des millions d'individus, à un niveau ou un autre, ont aidé le régime soviétique à mettre en œuvre des politiques de répression, de contrôle et de sélection. Parmi eux, les dirigeants de l'Union des Ecrivains ont joué un rôle clef pour forger, valider et répandre l'idéologie officielle. C'est à eux, et plus précisément à quatorze « ingénieurs des âmes » (expression de Staline dans le cadre de son projet de créer un homme nouveau), que s'attache Cécile Vaissié dans cet ouvrage d'histoire, fruit de recherches précises auprès des archives, dont on regrette seulement l'absence de liste.

Le mardi 14 juillet 2009 à 21:47 . Classé dans